



川前小学校校章

玲 瓏

令和2年5月29日
川前小・中学校
学校だより 第8号



川前中学校校章

TEL0246-84-2211(小学校) 0246-84-2224(中学校)

児童生徒会役員 任命式

5月25日(月)に、臨時休業のために延期していた、前期児童生徒会役員任命式を実施しました。

全校児童生徒が3名の本校では、小学校・中学校が一体となり、川前小中学校児童生徒会として、学校生活の充実や改善向上、諸活動の連絡調整及び学校行事に関する活動を行います。

活動や経験を通して、自分の役割を果たすことにより、将来にわたって責任を持った行動ができる資質を養うとともに、集団や社会における人間関係をよりよく形成し、人間としての生き方について考えを深め、自己実現を図ろうとする態度を育ててまいります。まずは、「ふれあい郵便」。中学校パソコン部の活動と連携しながら取り組んでまいります。



僕は、生徒会長に任命された武田章宏です。生徒会長としての仕事は初めてのことばかりですが、昨年の副会長としての経験を生かしていろいろな活動で頑張っていきたいです。特に、3人という少ない人数ではありますが、毎日掃除する場所を移動して、1週間でふだん使う教室を回れるように工夫しながら、みんなでしっかりと掃除して、学校をきれいにできるように頑張っていきます。

私は、今回生徒会副会長に任命されました佐藤天春です。今年は、昨年より生徒が更に1人減って、全校児童生徒3人になってしまいました。少ない人数ですが、可能な限り、昨年と同じように、掃除、配膳、全校集会などができるように頑張ります。そして、少しずつ活動を改善できるようにします。生徒会長を務めた昨年の経験を生かして、よりよい学校をつくっていけるように頑張ります。

JRC(青少年赤十字)登録式

約160年前、敵も味方も区別無く負傷した兵士の救助に当たったアンリー・デュナン。その功績が認められ、第1回ノーベル平和賞を受賞。その後、彼の志は「青少年赤十字」に結びつき、困っている人たちを助けるための活動が始まり、今では世界中のたくさんの子どもたちが参加しています。

川前小中学校の児童生徒会も、『命や健康を大切にし、人のため、郷土社会のため、国や世界のために尽くします』と力強く誓いの言葉を述べ、青少年赤十字に登録されました。



ICT研修会

～先生方も勉強中～

ICTサポーターの佐藤昌也さんを講師として、教員向けのICT研修会を実施しました。

タブレットPC、大型提示装置、書画カメラ、学習ソフト「ミライシード」等、授業を豊かにするためのICT機器の活用方法を学びました。授業改善に活かしてまいります。